

36. Wie Selbstliebe erkannt und bekämpft wird

Am 18. Oktober 2015 wurde das Ehepaar, Louis und Zélie Martin, heiliggesprochen. Eine ihrer Töchter, Céline, berichtet über ihre Eltern, und vom Vater erwähnt sie unter anderem das folgende Kindheitsereignis aus dem Leben ihrer ältesten Schwester, Marie: „Einmal unternahm Marie am Ende der Sommerferien einen Spaziergang in einem kleinen Besitz der Familie, der früher einer Person namens Roullé gehört hatte. Marie begann, einige Blumen zu pflücken und sagte zum Vater: ‚Die will ich mitnehmen zur Schule der Heimsuchungsschwestern als eine Erinnerung an die Roullé.‘ Unser Vater, der ihr eine Lehre erteilen wollte, antwortete: ‚Genau! Und dann kannst du auf deine kleinen Freundinnen herabschauen, wenn du ihnen die Blumen von deinem Landgut zeigst.‘ Die arme Marie, die sah, dass er ihre Gedanken erraten hatte, warf das Bukett fort, um zu zeigen, dass sie über Dünkelhaftigkeit erhaben war“¹.

¹ Céline Martin, Meine Eltern Louis und Zélie, S. 62.